



たつのフォトニュース

4/27 元気に泳ぐ鯉のぼり！

御津南こども園



御津南こども園の子どもたちみんなで、クラスごとに大きな鯉のぼりを作ったよ。5匹の鯉を一緒に大空にあげると、「元気に泳いでる～」「気持ちよさそう～」「ぞう組さんの大きいな～」と歓声が上がりました。鯉のぼりのように元気に大きくなあれ!

4/16 チューリップきれいだな♪

光都チューリップ園



西栗栖こども園児(4・5歳児)が、光都チューリップ園へ出掛けました。春のぽかぽか陽気の中、一面に咲いた色とりどりのチューリップに「わ～お花がいっぱい!」と大歓声の子どもたち。手作りのかわいいかわいにも大喜びで、春を感じる楽しい時間でした。

5/14 「山椒」の収穫ピーク！

新宮町下笠



新たな特産品として栽培が広がる山椒。清流揖保川と温暖な気候も相まって、鮮やかな緑色、大粒に育った山椒の実。手摘みによる収穫作業が最盛期を迎えています。下笠地区の集落営農法人では、地元食品メーカーと連携し、約2.5トンの収穫を見込んでいます。



神岡保育所

四季折々の自然に恵まれた神岡保育所は、カエル・チョウ・バッタ等、毎日のように小さなかわいい生き物たちが遊びに来てくれます。子どもたちは「かわいい♥」「まつてー！」と追いかけて一緒に跳んだりし、目をキラキラ輝かせながら遊んでいます。友だちや地域の方との触れ合いの中で、たくさんの優しさに包まれ、豊かな感性が育まれています。

※一日も早くコロナ禍が収束し、市内全体が明るくなることを願い、子どもたちの笑顔や元気な姿をお届けします。

▶ 幼児教育課 (☎64・3222)

4/19 釀造文化を学ぶワークショップを開催！

認定こども園まあや学園



地域文化の振興活動等を支援する自立のまちづくり事業を活用し、「たつのの地産地醸を楽しもうの会」が、醤油作りのワークショップを開催されました。参加した園児は楽しみながら、醸造文化について学ぶことが出来ました。

4/20 御津町新舞子観光協同組合
南海トラフ地震に備え「津波フラッグ」による情報伝達訓練を実施

新舞子浜



これからの潮干狩り、海開きを前に、神戸地方気象台の職員を講師に招き、津波フラッグによる避難の呼びかけ方法について学びました。今後、シーズン中に津波警報が発令された際は、砂浜で津波フラッグを振り、海水浴客等に避難を呼びかけます。

